

## UNE DECISION, UN ENGAGEMENT

En octobre, nous vous annonçons pour janvier une décision résultant de nos travaux et réflexions menés depuis plusieurs années. Grâce aux échanges fructueux de ces six derniers mois, nous avons pris cette décision. Nous souhaitons donc vous la présenter sans attendre davantage.

Pour la rentrée de 2024, nous faisons le choix renouvelé d'accueillir les filles à l'école primaire et au collège.

Pour les trois niveaux du lycée, en Seconde, Première et Terminale, Sainte-Marie accueillera les candidatures de garçons et de filles.

Nous avons pris notre décision après un cheminement réfléchi, auquel ont participé les équipes éducatives et pédagogiques, les personnels administratifs et techniques, des parents d'élèves, des élèves, d'anciennes élèves, et les membres de la Communauté Saint-François-Xavier de Sainte-Marie.

### Notre décision est le choix de l'ouverture

L'ouverture du lycée aux candidatures de garçons comme de filles vise à donner le choix à des familles qui reconnaissent la qualité et la valeur de l'enseignement, de l'éducation et de la vie proposés depuis plus de 110 ans par Sainte-Marie de Neuilly.

En 1913, le projet éducatif de Madeleine Daniélou voulait rendre possible pour les filles un choix qui leur était alors fermé : celui d'une formation solide dans un cadre éducatif éclairé. En somme, de réduire des barrières qui réservaient certaines perspectives aux seuls garçons.

Aujourd'hui, l'éducation passe aussi par la reconnaissance de différences qui doivent être vécues ensemble pour être respectées.

### Notre décision est le choix de la confiance dans l'altérité

Nous avons la conviction que Sainte-Marie de Neuilly a, aujourd'hui et demain, un rôle à jouer dans l'éducation des filles et des garçons au lycée. Leur donner la possibilité d'apprendre ensemble et de s'enrichir mutuellement, de partager une richesse intellectuelle entre « esprits différents », de vivre des liens d'amitié solides.

Notre responsabilité, celle de tous les acteurs de Sainte-Marie de Neuilly, est de nous mettre pleinement en mesure de réaliser ce projet, portés par l'Esprit Saint dans la confiance. Ce sera notre tâche principale d'ici à la rentrée de 2024.

Nous vous remercions de la confiance que vous nous témoignez tout au long de cette démarche.

Vous pouvez compter sur notre engagement.

*Bertrand Villette*  
*Chef d'établissement*

*Marie-Christine Dollé*  
*Chef d'établissement*

*Marie de Castelbajac*  
*Communauté SFX Neuilly*

*Caroline Nicolle*  
*Supérieure SFX*